



Die Kindergärtler des Kindergartens Grienmatt B in Sissach.

FOTOS: ZVG

## Ein Weihnachtsmarkt für Lombok

Am Abend vom Montag, 20. 12. 2010 verkauften die Kindergärtler des Kindergarten Grienmatt B in Sissach ihre selbst gemachten Weihnachtssachen: Kerzenständer, Teelichtgläser, verzierte Kerzen, Glasuntersetzer, Tischsets und Karten. Fleissig wurde eingekauft und auch für Verpflegung war gesorgt.

Der Erlös, rund Fr. 500.–, kommt

dem Projekt «Ein Stern für Lombok» in Indonesien zu Gute. Dort werden Kinder gefördert, welche sonst nicht die Möglichkeit einer schulischen Bildung oder gar einer Ausbildung haben. Ein Projekt bei dem auch eine Baselbieterin, ausgewandert nach Lombok, mithilft. [www.stern-fuer-lombok.de](http://www.stern-fuer-lombok.de)

DIE KINDERGÄRTNERIN, BEA SCHAFROTH